

Más de 110 mil vehículos salieron de la Región Metropolitana

Balance por fin de semana largo: fallecidos por accidentes de tránsito ascienden a ocho

Este viernes, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) y Carabineros entregaron un balance de carreteras, en el marco del fin de semana largo que se da por el Día de Los Pueblos Indígenas.

En específico, el ministro (s) Danilo Núñez, comentó que ya han salido 110 mil vehículos de la región Metropolitana, mientras que el mayor Mario Laines confirmó que al menos ocho personas han fallecido en accidentes de tránsito

“Este fin de semana proyectamos la salida de 400 mil vehículos, mayoritariamente el día jueves por la tarde, y ya han salido ya 110 mil. Entendemos que en los próximos días también seguirán saliendo vehículos producto de las vacaciones”, dijo Núñez.

En cuanto al retorno, el MOP proyecta que regresen a la capital 370 mil vehículos, por lo que se han adoptado diferentes medidas.



Autoridades entregaron datos del primer día del feriado.

“Si bien no tendrá un gran impacto, como MOP planificamos el retorno ya que anualmente están ingresando al parque automotriz una alta cantidad de vehículos. Además, muchos de los ta-

cos se generan por choque por alcance y, en muchas ocasiones se trata de gente en el celular o chateando, y así se genera un embotellamiento. El llamado es a conducir de buena manera”, dijo.